

AWNI

Gelar Operasi CBL, PT Vale Gandeng PDGI Untuk Wujudkan Senyum Ceria Bagi Penerus Masa Depan Anak-Anak Lutim

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWNI.OR.ID

Feb 14, 2025 - 09:30



PT Vale wujudkan senyum ceria anak-anak Lutim

SOROWAKO, Indonesiasatu.id- Mengembalikan senyum ceria anak-anak sebagai penerus masa depan, PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) berkolaborasi dengan Persatuan Dokter Gigi Indonesia (PDGI) Lutim, Primaya Hospital, Yayasan Smile Train, dan Yayasan Celebes Cleft Center, menggelar operasi Celah Bibir Langit-langit (CBL) gratis untuk anak-anak di Kabupaten Luwu Timur (Lutim).

Acara yang dilaksanakan pada 7-8 Februari 2025 ini bertempat di dua rumah sakit setempat, RSUD Lagaligo dan RS Inco (PT Vale). Inisiatif ini tidak hanya memberikan perawatan medis, tetapi juga memberikan anak-anak kesempatan untuk meraih masa depan yang lebih cerah, penuh kepercayaan diri, tanpa hambatan sosial karena perbedaan fisik.

Kepedulian dilakukan PT Vale untuk mengembalikan kepercayaan diri anak-anak penderita Celah bibir dan langit-langit, sehingga dalam berinteraksi sosial tidak merasakan minder atau malu.

Melalui kolaborasi ini, Perseroan memberikan kesempatan bagi anak-anak yang membutuhkan perawatan medis tersebut. Dari 25 anak yang mendaftar, 20 anak terpilih untuk menjalani operasi setelah memenuhi syarat kesehatan yang ketat.

Seleksi dilakukan dengan memperhatikan beberapa faktor penting, seperti berat badan yang sesuai, kondisi tubuh yang bebas infeksi, serta kesehatan yang memadai untuk menjalani operasi.

"Kami ingin memberikan anak-anak yang tidak mampu biaya operasi kesempatan untuk mendapatkan perawatan yang mereka butuhkan. Melalui inisiatif ini, kami berharap dapat menghapuskan hambatan fisik yang dapat menghalangi mereka dalam mengembangkan potensi mereka," ujar Direktur External Relations PT Vale, Endra Kusuma.

Edukasi Pencegahan CBL dan Stunting Sejak Dini

Selain melakukan operasi, PT Vale juga berfokus pada pendekatan preventif melalui kegiatan edukasi kepada ibu hamil dan bidan di desa-desa sekitar tentang pentingnya pemenuhan gizi selama kehamilan. Kekurangan gizi pada ibu hamil dapat menyebabkan kelainan bawaan seperti CBL, serta masalah gizi lainnya seperti stunting yang mempengaruhi tumbuh kembang anak.

"Kami tidak hanya ingin membantu anak-anak yang sudah terlahir dengan kondisi CBL, tetapi juga berkomitmen untuk mencegah kelainan ini terjadi di masa depan. Edukasi yang kami berikan kepada ibu hamil tentang pola makan yang sehat sangat penting untuk mencegah CBL dan masalah stunting," jelas Endra Kusuma. Dengan pendekatan preventif ini, PT Vale berupaya meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat secara berkelanjutan.

Tanggapan Positif dari Pemerintah dan Masyarakat Lutim

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari pemerintah setempat. Kepala Dinas Kesehatan Luwu Timur, dr. Adnan D. Kasim, mewakili Bupati Luwu Timur, Budiman, mengungkapkan rasa terima kasih atas kolaborasi yang terjalin.

“Kami sangat mengapresiasi PT Vale dan PDGI Lutim yang telah memberikan perhatian besar kepada masyarakat Luwu Timur, khususnya bagi mereka yang tidak mampu membayar biaya operasi. Harapan kami, kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak yang lebih luas untuk masyarakat kami,” ujar dr. Adnan.

Dia menambahkan, bahwa inisiatif ini sangat bermanfaat untuk mempercepat pembangunan sektor kesehatan di Luwu Timur. “Kami berharap kerjasama ini dapat terus berkembang dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi masyarakat kami,” lanjutnya.

Menciptakan Perubahan Nyata

Ketua Panitia kegiatan ini, drg. Arwiny W.Hipi,Sp.BBM, berharap agar kegiatan sosial ini dapat berlangsung setiap tahun dengan semakin banyak pihak yang terlibat. “Kami berharap program ini bisa memberikan perubahan yang nyata bagi kehidupan anak-anak. Melalui operasi dan edukasi ini, kami ingin mereka tumbuh dengan sehat, percaya diri, dan tanpa rasa takut akan perbedaan fisik mereka,” ungkapnya.

Inisiatif ini bukan hanya sekadar memberikan tindakan medis, tetapi juga memberi kesempatan anak-anak untuk meraih masa depan yang lebih cerah dan bebas dari hambatan sosial. PT Vale menunjukkan komitmennya untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat, khususnya di wilayah Luwu Timur, dengan membuktikan bahwa kolaborasi antara perusahaan, pemerintah, dan masyarakat dapat memberikan dampak yang luas dan berkelanjutan.

Melalui langkah preventif dan pengobatan medis yang efektif, PT Vale tidak hanya membantu anak-anak yang membutuhkan, tetapi juga berinvestasi pada masa depan yang lebih baik. Inisiatif ini membuktikan bahwa dengan kolaborasi yang solid, kita dapat membuka jalan bagi masyarakat untuk tumbuh lebih sehat, lebih kuat, dan lebih percaya diri. Dengan itu, perseroan tidak hanya berperan dalam meningkatkan taraf hidup, tetapi juga memberikan harapan baru bagi anak-anak di Luwu Timur untuk meraih masa depan yang lebih gemilang.